



本庄っ子

本庄小学校 学校教育目標

「自ら学び、共に高め合い、たくましく生きる本庄っ子の育成」

令和7年7月9日(水)

本庄小学校だより No. 4
校長 文責 本村 一浩

■ 表彰のお知らせ

今月も紹介できます。各地でみなさん、頑張っていますね。野球に、卓球に、陸上競技と、バラエティに富んでいます。6月の全校の集いで表彰しました!

コンクール名・賞名	年組	氏名(敬称略)
有田陶器市協賛第36回会長杯争奪少年野球大会	優勝	本庄少年野球
JA杯第40回佐賀新聞学童オリンピック大会 卓球競技 男子団体	優勝	永卓ジュニア A
	6-1	KA児
第9回九州地区小学校陸上競技交流会 3年男子 100m	第1位	アスリートリンク佐賀
	3-1	HT児

佐賀市での表彰まで入れるときりがない(くらいに子供たちは大活躍しています)ので、基本的に全校の集いやこのコーナーでは、佐賀県以上(佐賀県を含む複数の県の選手・チームが集まる大会、九州、西日本、全国など)の表彰者を発表しています。(リーバー配信データのお名前は、漢字表記にしています。)



■ 热中症対策を万全にしたい。

先月末、観測史上、最も早い梅雨明け宣言が出されました。線状降水帯の停滞や暴風雨、大雨洪水警報などにおびえないで済むのはありがたいのですが、今度は、猛暑にさらされる危険性が考えられます。熱中症が心配です。6月下旬から暑さは本格化しています。真夏のような状態です。教室のクーラー使用は通常7月からなのですが、6月からの使用を考えなければならないほど蒸し暑い状態でした。校舎を歩いていると、階段を1階上がるたびにむわっという空気の塊にぶつかるような感じで、数度気温が上昇している感じを受けます。湿気もじめじめして不快でした。この状態では学習は不可能、子供たちへの健康への悪影響も考えられると感じたので、私の権限で6月下旬からクーラーを稼働させています。

子供たちの状態で言えば、学習中というより、登下校中が心配です。特にWBGT(暑さ指数)が30を超える、「原則運動禁止」の炎天下の中、おうちまで歩いて帰る健気な姿を見ると、胸が痛くなります。天候のことですので、原因から解決する方法はないのですが、対処法を考えることは可能です。

◇ 下校時刻を全学年そろえる。

先週末にお伝えしたように、低学年の子供が5時間で帰る日に、1時間ほど学校に留め置いて、上級生と帰るようにしています。これは、7月初めに嬉野市が始めた取り組みにならいました。実は、1時間留め置いても、WBGT(暑さ指数)が劇的に下がるわけではないので、暑さを避ける効果はありません。しかし、下校中、5・6年生が回りにいることで、遊びながら帰っている下級生に、「早くおうちに帰ろう。」とせかしたり、具合が悪くてうずくまっている下級生を見つけて、「子ども110番の家」や近くの店舗に助けを求めたりしてくれる効果は期待できます。上級生の思いやりに期待しています。



◇ 帽子、日傘

帽子や日傘については、児童に奨励しているところです。日傘の利用は比較的少ないものの、登校の様子を見ていて、30人弱は差している子供がいるように感じます。好ましいことです。無帽の子供が数人いるのが気になります。朝、ある無帽の子供に「帽子をかぶってこようね。」と伝えたら、「持っていない」と答えました。詳しい事情は分かりませんが、この猛暑の中、無帽で外を歩くのは自殺行為です。ぜひ、帽子を(できましたら制帽を)用意してあげて下さい。制帽を準備する(買いに行く)時間がないのであれば、とりあえずおうちにある帽子をかぶせて下さい。担任には、「事情があって、制帽でない帽子をかぶせています。」と連絡帳等でお伝えされればよいです。命を守りましょう。



◇ 水筒の水 ←冷水器

我が家に、水筒をいくつ持たせようか、中に何を入れようかなど、お子さんが持ち帰る水筒の残った水の量を見据えて、次の日の水筒に入れる水の量等をお考えのことだと思います。それでも暑い日は、ついお子さんが飲みすぎてしまって、下校際に「水(お茶)が入っていない!」という事態になっていることもあるようです。そのような時は、PTAから設置してもらっている2つの冷水器や水道の蛇口から、水を補給させるようにします。冷水器設置当初のルールは、冷水器の冷たい水がなくなるので、水筒への補充はしない、となっていたかと思います。しかしながら、この炎天下、飲料水なしの外歩きは危険です。「水筒いっぱいに入れると困る人がいるから、帰りに飲む分だけ入れてね。」という指導になろうかと思われます。

◇ ミストシャワー

児童玄関南に、用務員・松尾先生お手製のミストシャワーを設置しました。外遊びや体育の後、下校前に軽くミストを浴びて体温を下げてほしいと思っています。霧のような水滴が出て、ほどよく涼しく、気持ちよい感じになります。濡れたから着替えが必要、という水量ではありません。ミストを吹き出すので、使用中・使用後は床が滑りやすくなりますが、滑りやすい危険は子供たちに注意喚起をします。命の危険には代えられません。



■ <今後の主な行事> SC:スクール・カウンセラ—来校日のこと

7月9日(水) 学年の集い 全校④時間・個人懇談|13:15~(~11日金まで)

7月10日(木) 集団登校、お話広場(3・4年)SC(午前中)

学校ホームページは

↑こちらから

7月14日(月) 4年大豆種まき、全校⑤時間

7月15日(火) 学年部会、さわやかタイム、本庄交番のお巡りさんが給食時間に講話(DJポリス)

7月16日(水) 町区児童会(朝の時間)

7月17日(木) 給食終了、全校④時間 7月18日(金) ①1学期終業式、全校③時間、給食なし

7月21日(月) 祝 海の日 7月22日(火) 夏季休業始まり

8月1日(金) いじめ・命を考える日

8月3日(日) 6:30 本庄校区ラジオ体操、~続けて PTA 親子除草作業(7:30くらいまで)【PTA 行事】

8月11日(月) 祝 山の日 8月19日(火) 全校登校日、②平和集会、集会後 10:30 下校

8月20日(水) SC(午前中) 8月28日(木) 夏季休業終了

8月29日(金) 集団登校、①第2学期始業式、教育実習生赴任式、教育実習開始、全校③時間、給食なし

学校行事年間計画変更のお知らせ

PTA 総会資料等、何らかの形で保護者様に本校の年間計画が配布されていると思いますが、誤りがありましたので、お詫びして訂正いたします。申し訳ありませんでした。【誤】12月23日(火) 2学期終業式

⇒【正】12月23日(火) 給食なし、午前中3時間、12月24日(水) 2学期終業式、午前中3時間